

Familias recibieron el primer pago por Servicios Ambientales

Escrito por Redacción

Sábado, 02 de Enero de 2021 10:35 - Última actualización Sábado, 02 de Enero de 2021 10:55



El Ministerio de Ambiente de Colombia informó que 32 familias del archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina vinculadas a la restauración de los ecosistemas afectados por el paso del huracán IOTA comenzaron a recibir el pago por servicios ambientales.

Dicha cartera en alianza con la Corporación Coralina en cumplimiento de la operación ‘Cangrejo Negro’ para recuperar los ecosistemas de las islas, crearon un incentivo de Pago de Servicios Ambientales (PSA) con el que se beneficiarán unas 300 familias.

Estas primeras 32 recibieron el primer pago por 500 mil pesos que se efectuará durante siete meses para la recuperación de ecosistemas de manglar y bosque seco de las islas, así como del hábitat del cangrejo negro y el coral que se vio afectado por el paso del huracán.

“Con la Operación Cangrejo Negro buscamos devolverle al archipiélago su biodiversidad, pero también reactivar la economía de las familias que se quieran dedicar durante los próximos siete meses a labores de restauración, de limpieza, a disponer adecuadamente los residuos, a cumplir con las obligaciones de cada acuerdo”, indicó el ministro de Ambiente, Carlos Eduardo Correa.

De igual forma, Correa señaló que las familias que se vincularon a esta estrategia vivían del turismo de naturaleza razón por la cual son los ciudadanos más interesados en volver a restaurar los atractivos naturales que se vieron gravemente afectados por el huracán.